



ALUMNA:

ELSY MARIA DEARA LOPEZ

CATEDRATICO:

LIC, MALAQUIAS GARCIA PEREZ

TRABAJO:

PROTOCOLO DE TESIS

MATERIA:

SEMINARIO DE TESIS

CARRERA Y CUATRIMESTRE:

ENFERMERIA_8* CUATRI

FECHA DE ENTREGA:

29 DE ENERO DEL 2022

Índice

Introducción.....	3
2.1 Protocolo de tesis.....	4
2.2 Condiciones previas a la elaboración del protocolo	4
2.2.1 La elección del tema	4
2.2.2 Selección y delimitación del tema de investigación.....	4
2.2.3 Localización física de los materiales	4
2.2.4 Acopio de los materiales y formación de carpetas	4
2.2.5 Procesamiento de la información	5
2.3 Elementos del protocolo de investigación	5
2.3.1 Nombre de la tesis	5
2.3.2 Planteamiento del problema.....	5
2.3.3 Hipótesis	5
2.3.4 Variable	5
2.3.5 Objetivo	5
2.3.6 Justificación.....	6
2.3.7 Marco de la investigación.....	6
2.3.8 cronograma de actividades	6
2.3.9 Fuentes de consulta.....	6
Conclusión.....	7
Bibliografía	8

Introducción

Para los alumnos que egresan de una carrera profesional o para poder titularse de la carrera realizan una investigación profunda sobre un tema, es decir eligen un tema de su interés para luego estudiarlo, nos referimos al proyecto de la tesis que ha sido un tema bastante hablado y ejercido en cada escuela de nivel superior, donde se forman personas profesionales, capacitados y preparados académicamente.

Es por ello que durante este trabajo se dan a conocer la manera en que se debe de realizar el proyecto de tesis, abarca desde el inicio y hasta la culminación, es un apoyo para cada alumno que llegara a leer este archivo, ya que en ello se encuentra la información necesaria para guiarse al momento de realizar el proyecto.

Obviamente para los alumnos que son nuevos en esto del tema se les hará difícil entenderlo, pero con el asesor o profesor de la materia, será más fácil su entendimiento, dentro de ello se tratan los temas desde elegir un tema, hasta el desarrollo y su culminación; que temas y subtemas agregar y en que parte van cada uno.

2.1 Protocolo de tesis

Se entiende como la manera de conjuntar una investigación de un tema, manteniendo el orden y estructura, se integra cada uno de los elementos que lleva, como son portada, título, índice, planteamiento del problema, etc. Se basa en la metodología, las cuales conforman una serie de intervalos o faces, aquí se define el plan de trabajo el formato del cual depende de la formalidad del proyecto o investigación.

2.2 Condiciones previas a la elaboración del protocolo

Se integra las faces que da forma al proyecto para darle estructura el documento a elaborar, tener una buena secuencia, delimitación y estilo sin desbordarse del tema manifestado y así no tener información de más que no van de acuerdo al tema que elijan cada uno de los que realizaran un proyecto de forma institucional.

2.2.1 La elección del tema

Se elige el tema de interés propio para poder iniciar a redactar e investigar el proyecto o problema de la sociedad y poder reflejarlo en una posible solución que manifestaran, de acuerdo a los elementos para poder realizar un proyecto sería; la cronología, la accesibilidad y economía que poseen cada uno de los aspirantes.

2.2.2 Selección y delimitación del tema de investigación

Tratar de enfocar el proyecto a manifestar sin rebasar los límites del tema, como las diversas contradicciones que pueden presentar a lo largo de la elección del tema, la razón del interés del tema como problemas de experiencia social o la posible solución de un problema ya previamente en observación en un lugar.

Se verifica el lugar en que se realiza la investigación, con cuantas personas se va a trabajar, la accesibilidad, que beneficia a la comunidad, que entre ambos puedan trabajar conjuntamente y obtengan beneficios.

2.2.3 Localización física de los materiales

Las diferentes fuentes de información de acuerdo al problema social que se manifiesta recabada previamente, ya sean físicas y virtuales de acuerdo al fuente de la información, deben de ser fiable al rango y área de conocimiento que el estudiante posee, de manera que no se le dificulte.

2.2.4 Acopio de los materiales y formación de carpetas

En todos los proyectos se debe de tener una orden en cuanto a los materiales que conllevan, tal como impresiones y de más apoyo bibliográfico para la buena estructura del folder o engargolado y en algunos casos en la actualidad PDF y presentaciones virtuales.

2.2.5 Procesamiento de la información

Es necesario repasar todo el proyecto para así no complicarse en la proyección, y que no haya dificultades de comprensión de algún tema, en específico como algunas palabras que no conozcamos su significado o algún concepto.

Lo ideal sería realizar varias veces la lectura, subrayar las partes que no entendamos para buscarle dicho significado, remarcar, subrayar las partes más importantes o las más destacadas o de lo contrario quitar las partes que no van acorde a la investigación.

2.3 Elementos del protocolo de investigación

2.3.1 Nombre de la tesis

El nombre de tesis es de gran importancia para el desarrollo de la investigación, en ello nos basaremos para poder buscar toda la información necesaria para el proyecto, de igual manera debe de ser un tema corto, accesible y de buen entendimiento. Para que el investigador y los investigados comprendan fácilmente sobre el tema y no tengan dificultad de colaborar en ello.

2.3.2 Planteamiento del problema

Destacar un objetivo a tratar para un posible resultado práctico o teórico, de un problema a tratar o revolucionar objetivos para la innovación de sí mismo, la cual su innovación debe considerarse antes para que no se cuestione la solución y sea útil en dicho manifiesto del problema o revolución del mismo.

2.3.3 Hipótesis

Son posibles respuestas adquiridas mediante el desarrollo del tema que se eligió, además de ser comprobable el problema destacado, aun siendo posible puede haber imperfecciones en los resultado de acuerdo a la investigación que se realizó.

2.3.4 Variable

Se representa mediante números que son recopiladas a través de la encuesta u observación en el campo de recolección de datos, se representan de diferentes maneras en el desarrollo del proyecto a manifestar, estos datos son de importancia para ponderar algunas estadísticas que se representara de manera visual.

2.3.5 Objetivo

Se fijan los objetivos a alcanzar para el bien común, erradicar alteraciones en la sociedad o cualquier tema a seguir que causan un fenómeno que son afecciones, esto no siempre se trata de la sociedad para alcanzar un objetivo o meta, hay una gran diversidad de objetivos para cumplir.

2.3.6 Justificación

Se desempeña en conseguir evidencias para la congruencia a una investigación y la recaudación de diferentes fuentes vinculando a demostrar un objetivo con pruebas manifestadas basándose en diferentes fuentes adquiridas mediante la recolección de datos.

2.3.7 Marco de la investigación

En esta parte se realiza una investigación profunda sobre el tema a trabajar es decir que si mi tesis es sobre alimentación en los niños, tendría que buscar todo lo relacionado a ese tema, debe de ser con un orden digamos primero buscar la historia o el concepto de cierto tema, luego buscamos y agregamos los puntos en los que se desglosa.

Hay que tener en cuenta que los conceptos o la información que encontremos las vamos a anotar en este apartado, pero requiere de una lectura, análisis, entendimiento, cuestiones y conclusiones, y no solamente implica copiarlo, si no que cada uno tendrá que interpretarlo a su manera, respetando el tema y el autor.

2.3.8 cronograma de actividades

Se realiza una gráfica que le permite al investigador ordenar con secuencias las diversas actividades que va a desarrollar, se planifica detalladamente cada actividad, ya sea por días, semanas, meses o años, dependiendo de qué tema sea y que lugar se vaya a investigar. Conforme va avanzando el proyecto se remarcará el tiempo que le llevo para lograr su realización, esto comienza desde el momento que inicia la investigación hasta terminar con su presentación o el informe final.

2.3.9 Fuentes de consulta

En todos los trabajos que realizamos siempre agregamos las fuentes de bibliografía en donde buscamos nuestra información, para darle más presentación al trabajo, y que cada profesor tenga idea de que fuente se investigó y verifique si son fuentes confiables, para este proyecto de tesis es de gran importancia agregar fuentes de consulta de calidad, porque desde ahí se refleja la calidad del proyecto. Dentro de ello se agrega los datos del autor, nombre del sitio web, libro, fechas de publicación y de consulta.

Conclusión

A partir del análisis realizado durante este trabajo pudimos percatar sobre la importancia de realizar un proyecto de calidad, que es de gran apoyo para cada persona que desee realizar una investigación. De esta manera conocemos la forma correcta de realizar trabajos de calidad, que son bases indispensables para lograr a los objetivos o a la meta que queremos llegar.

Teniendo en cuenta estos requisitos vaya que lleva la tesis nos facilitara para un mejor entendimiento, mejor redacción, conocer y proponer mejor los objetivos, las actividades que llevaremos a cabo, de qué manera y tiempo, son todas las formas en que podemos realizar nuestro proyecto.

De igual manera nos enfocaremos solamente en el tema de investigación, sin sobresalir del tema, respetar el orden, hasta llegar al objetivo que queremos llegar, y presentarlo de manera física o virtualmente siempre y cuando se haya culminado cada proceso.

Bibliografía

Etecé, E. (4 de 10 de 2021). *extraído de la red*. Obtenido de Tesis : recuperado de <https://concepto.de/tesis/> el día 25/01/22

extraído de la red. (s.f.). Obtenido de SEP Protocolo para elaborar un proyecto de investigación: recuperado de <https://www.ipn.mx/assets/files/upiicsa/egresados/titulacion/guia-protocolo.pdf> el día 25/01/22

Masters, T. y. (22 de 10 de 2021). *extraído de la red*. Obtenido de Protocolo de investigación: recuperado de <https://tesisymasters.mx/protocolo-de-investigacion/> el día 25/01/22

Seminario de tesis . (s.f.). En UDS. institucion educativa Universidad del sureste